## sur RTSdécouverte

## Le blaireau, zorro des forêts

Par Tania Chytil, en collaboration avec Manuel Ruedi, Conservateur au Muséum d'histoire naturelle de Genève

Le blaireau fait partie de la famille des mustélidés, comme la belette, le furet ou le glouton. Découverte d'un animal qui ne sort qu'à la nuit tombée

## LE BLAIREAU / FIGHE D'IDENTITÉ



Pour le rencontrer dans une forêt ou un sous-bois, il faut être patient, car le blaireau est sauvage et méfiant. Et avoir l'œil bien ouvert.



Les blaireaux vivent en clans dans un terrier qui peut avoir de nombreuses entrées. Ils cohabitent parfois avec des renards ou des lapins.



Les blaireaux ne font pas leurs besoins dans leur terrier. Ils creusent en dehors de leur maison un petit trou dans lequel ils font caca.



trace de blaireau



trace de Chien





La femelle blaireau s'appelle la blairelle et les bébés, les blaireautins.



90 cm de long, queue comprise. 30 cm au garrot.



10 à 15 kg.



Il mange de tout, des vers de terre, des grenouilles, des champignons, des fruits, du blé, etc.



Dos gris, tête noir et blanc, ventre noir.



Le blaireau a de grandes griffes qui lui servent à creuser la terre pour chercher à manger ou faire son terrier, par exemple.



Son espérance de vie est de 14 ans dans la nature. Mais 50% des blaireautins meurent durant la 1<sup>re</sup> année de leur vie.



Le blaireau est aussi un accessoire pour étaler le savon à raser. On l'appelle ainsi, car autrefois il était fabriqué avec des poils de blaireau.

Si vous voulez découvrir la faune suisse, le dossier de RTS Découverte → rts.ch/decouverte-faune-suisse







